

BiketheRock Newsletter 30.09.2021

Hobbyrennen mit End-off-Season-Party

Aufgrund der Corona-Pandemie wurde in diesem Jahr das Heubacher Mountainbikefestival „BiketheRock“ auf zwei Termine aufgeteilt. Im Frühjahr waren die Lizenzrennen mit Weltmeister, Olympiasieger, etc. geplant. Diese Rennen mussten leider aufgrund einer Unterlassungsverfügung des Landratsamtes Ostalbkreis abgesagt werden.



Am 02. Oktober 2021 finden nun das Marathonrennen, das Enduro-Rennen, das Pumptrack-Rennen und die Kinderrennen (U9 bis U15) statt. Die letzte Anmeldemöglichkeit für die Fahrer ist am Freitag, 01. Oktober bis 12.00 Uhr. Besucher können spontan zur Veranstaltung kommen. Hierzu ist vor Ort ein 3G-Nachweis und eine Registrierung mittels LUCA-App oder ein Registrierungsvordruck erforderlich.



Der Vordruck kann im Vorfeld auf der Homepage www.biketherock.de abgerufen werden.

Nach der letzten Siegerehrung um ca. 19.00 Uhr findet dann die End-off-Season-Party mit einer spektakulären Trial-Show, einer akrobatischen Dirt-Jump-Show und der Live-Band „acoustic groove“ statt. Für eine Bewirtung sorgen der Hofladen Hermannsfeld, die Löwenmetzgerei Wahl und der TSV Heubach.

Der Eintritt für die gesamte Veranstaltung ist kostenlos.

08:00	Start Marathon
10:30	Siegerehrung Marathon (Shorttrack)
12:30	Siegerehrung Marathon (Powertrack)
13:30	Enduro - Briefing für alle Fahrer
14:00	Enduro - Stage 1 (DH Flowtrail bis Zorro)
14:30	Enduro - Stage 2 (Thunderstruck)
14:45	Enduro - Stage 3 (Steinschraube)
15:30	Enduro - Stage 4 (Hindenburgdenkmal)
17:00	Enduro - Stage 5 (DH Klassik)
19:00	Enduro - Siegerehrung
14:00	XCO Hobby U15
14:30	XCO Hobby U13
15:00	XCO Hobby U11
15:45	XCO Hobby U9
16:30	Siegerehrung XCO U9-U15
17:30	Pumptrack - Qualifikation
18:30	Pumptrack - Finale
19:00	Pumptrack - Siegerehrung
20:00	End-off-Season-Party